

校長メッセージ 第4号

この原稿を書いている時点(5月1日)では緊急事態宣言がどうなるのか、分かりませんが、私個人の感覚では、どうも、継続の方向が強いように感じています。そうすると、臨時休業も再延長になりそうです。本校の勝手な判断ではありますが、今回お配りする健康観察票は5月末まで記載されています。これは5月末までの臨時休業が決定したということではなく、臨時休業中に再配布することが難しいため記載しているものです。学校が再開したとしても、しばらくは健康観察を実施する予定ですので、なくさないようにご注意ください。

さて、長引く休業のため、保護者の皆様にはいくつかお願いがあります。

- ・ 5月11日(月)から5月15日(金)の間に副教材(計算ドリル等)を配布します。教材費で購入したものですので、紛失等のトラブルをさけるため保護者に手渡しいたします。時間、場所等については、後日ご連絡を差し上げます。
- ・ お子様の健康状態について把握するため、いくつかの方法をとります。緊急受入れの子どもたちは学校で確認できます。また、校庭開放に来ている子どもたちも確認できます。それ以外のお子さんについて、学校アドレス(kawakamikitashou@gmail.com)にご連絡いただける方はお願いします。また、学校からお電話をさせていただく場合もあると思います。
- ・ **入学式、始業式の時に配布した「個人情報等の取り扱い確認票」「緊急メール配信登録完了・テストメール受信確認届」「学校納入金承諾書」の3点を記入、提出していただく必要があります。3点を封筒に入れて封をし、学年・組・児童氏名を表面に記入していただき、補助教材を取りに来た時に、ご提出ください。**

本年度の行事については全く先の見えない状態ですが、とりあえず、4年生から6年生までの宿泊体験学習について延期日程を調整しました。しかし、今後の社会の変化によっては実施できない場合が出てくることをご了承ください。そのため、日程発表についてはもう少しお待ちください。また、本年度の個別支援学級の区合同宿泊学習は中止となりました。

子どもたちの健康を保持し、授業時数を確保するためにいろいろな方策がとられると思います。そこには、今まで通りということではなく、新しい発想も出てくると思います。いろいろな議論をしながら決まってくるため、学校としても「待ち」の状態です。

連休中も外出自粛となっています。いただいたメールを読むと、それぞれのご家庭でいろいろと工夫されていることが良く分かります。親子で一緒に料理をしたり、野菜の種を植えたりしているというご報告がありました。

その中で、公園で遊んでいると友達が集まってしまい「密」になっている、とか、遊び道具の貸し借りをしているというようなお話もありました。「密」をさけることや物の貸し借りはしないよう、ご家庭でのご指導をお願いします。とにかく、感染しない努力と感染させない工夫を、もう少しがんばりましょう!!!

令和2年5月1日 校長・森山豊実